



世界へのプレゼントになろう

RI 会長テーマ

2015~2016 年度

大船渡西ロータリークラブ会報

七福人

会 長 松岡 克之

副会長 水野 賢一

幹 事 新沼 敏宏



会長テーマ

誇りをもって 行動を

．．． 例 会 記 録 ．．．

11月第3週例会 2015年11月19日(木)

ソング : それでこそロータリー ボックス : 22,000円 (報告者 山口ひとみ会員)

お客様紹介 : 大船渡RC 佐々木幸子様

本日出席率 : 44.44% 前回修正後68.52% (メキップ2名) (報告者 松田 福美 会員)

★ 会長の時間 松岡克之会長



皆様今日は。本日は会員の皆様のご出席ありがとうございます。

先週の例会は自分の体調不良の為お休みさせて頂き、会長の時間は水野副会長にお願いしました。副会長の挨拶を自分も聞きたかったです。

大船渡病院に体調不良で入院したのですが、大腸からの血管破裂による多量出血が原因で貧血まで起こしてしまいました。

内視鏡で出血したところを輪ゴムで止め、安静治療で5日程入院し退院しました。

皆様にはご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。

話は変わりますが、今度新しく入会した岩手県南運輸(株)社長の志田宏美さんは、20年ほど前にアメリカに交換留学生の引率通訳として同行して頂いています。その時の団長は皆川パストガバナーだったそうです。RCの素晴らしい所も知っておられ、又、義理のお父様の志田達夫さんがRC会員であったことと、気仙沼のご実家のお父様もロータリアンだそうです。その縁で入会頂いたのではないかと考えています。

まずは一緒にRC活動を楽しみましょう。

齊藤さんには、志田さんを西RCにご紹介していただきありがとうございます。

新会員の入会は今後の会の運営に影響を及ぼし、RC存続にもかかわる事ですので本当に感謝いたします。

それでは会長の時間を終わります。

◆◆◆ 幹事報告 ◆◆◆

- 1 大船渡市サッカー協会より 創立50周年記念事業に対する協賛広告掲載のお願いが届いています。
広告金額 5,000円~50,000円 締切り 11月30日
- 2 昨年度ガバナー事務所より 地区大会記録誌が届いています。
- 3 全国ロータリークラブ野球大会事務局より 第32回大会の収支決算書が届いています。

◆◆◆ 本日のプログラム ◆◆◆
 クラブ奉仕アワー : 野球東北大会の報告



新沼幹事が撮影した写真をプロジェクターで見ながら
 志田会員が解説をし、前夜祭や試合当日の様子を報告しました。



仙台メトロポリタン仙台での前夜祭 18時～主管クラブ仙台東 RC の例会終了後
 「懇親会」開始 花岡^{じゅうこう}十弘コミッショナー・当クラブ濱守 GE・主管クラブ庄司
 哲朗会長・毎年野球大会を仕切って下さる岩山伸治 GM からそれぞれ挨拶を頂きました。



参加クラブが順番に挨拶。

いよいよ船砥監督率いる「大船渡西 RC」

リアスホール出発後アルコール殺菌をしていただけありましてさっきまでの
 うつろな目がうその様にシャキッと、立派な挨拶をしていただきました。
 これには壇上の会員も驚きと動揺を隠せませんでした。



ここからは、親睦交流タイムです。高橋バンドの演奏するジャズに耳を傾け
 ながら他チームとの懇親です。



会の終わりには、参加選手中紅一点（高島 RC）の選手をつかまえて1枚
 お互いの健闘を祈りました。

その後、ホテルは「国分町」まっすぐ帰れるわけがない・・・ 明日の朝、顔色を見て先発オーダーを決定？



試合前のダッグアウト

飲みすぎにはきつい最高の天気の日当日!!
 やる気満々の 古内・鈴木寧・志田各会員



対白河 RC

7回までか

1時間30分の制限付



さあ 試合開始！！



かわいい応援団も来てますよ～



1 番志田選手ヒットで出塁



前野選手「オレ、やる時はやる男です！」



スイッチヒッターの寧会員



古内選手の2 塁打で先制点



雰囲気のある後姿は金選手



この構えは藤原選手もちろんヒット



錦山選手 見事なヒットで出塁
この後 2 盗 3 盗 と大暴れ!!

9番の鈴木信男選手の写真は
上手く撮れていませんでした。

ごめんなさい！！

	1	2	3	4	5	6	7
西	3	3	2				
白河	3	5	4				

1 回表に3 点を先制するも、裏に3 点返され、ここからいつもの「面白い野球!!」が始まり、2 回終了し6 対8 と逆転され
4 回表西クラブ0 点 裏に2 点追加され
両チーム点の取り合いで試合が長引き
時間切れ終了!! 8 対1 4 で敗戦
来年へのリベンジを誓った！！！！

船砥監督



名ばかりの監督です。
挨拶で何を言ったかも覚えていません。
各クラブの親睦が主なので、皆さん楽しめて良かったと思います。
しかし、来年は勝ちたい。

藤原主将



今度の負けは、最近続いた勝利で緩んだ？気持ちを引き締めるものだと思います。
この次は奮起して、勝利を手にしたと思います。
会員皆様の応援と差入れありがとうございました。



今日もおいしい昼食を頂きました。 感謝!!